

OPS analizan nuevas estrategias sanitarias de la región



La Habana, 30 sep (RHC) Un nuevo plan estratégico 2020-2025 basado en mejoras en saneamiento, vivienda y nutrición se pondrá en marcha en el 57 Consejo Directivo de la OPS, que sesiona desde hoy en la sede de la entidad.

El plan también establece objetivos y medidas para reducir las enfermedades no transmisibles, consideradas en la actualidad la principal causa de muerte y enfermedad en todo el continente americano, señala un informe publicado en la página web de la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

Teniendo en cuenta lecciones aprendidas de emergencias sanitarias pasadas, como la pandemia de influenza de 2009 y la epidemia de Zika, el proyecto también buscará desarrollar la capacidad de los países para enfrentar brotes de enfermedades y otras emergencias de salud.

Asimismo, los ministros de Salud y otras autoridades sanitarias de los países de las Américas considerarán una estrategia destinada a mejorar la salud de las poblaciones indígenas, afrodescendientes y romaníes, cuyo número supera los 170 millones en la región.

El programa destaca además que los delegados buscarán llegar a acuerdos sobre una serie de estrategias y planes que incluyen reducir las enfermedades cardiovasculares a través de la eliminación

de ácidos grasos trans de la producción industrial de alimentos, promover la donación de órganos, tejidos y células y el acceso equitativo al trasplante, y mejorar la calidad de la atención médica.

A la par, se pondrá en marcha una nueva iniciativa dirigida a eliminar más de 30 enfermedades transmisibles para 2030 a través de un enfoque colectivo que involucra a todos los países de la región.

Las enfermedades que serán objeto de eliminación incluyen el VIH/sida y la sífilis; las hepatitis B y C; la fiebre amarilla; la enfermedad de Chagas, la malaria, la leishmaniasis, la esquistosomiasis, la geohelmintiasis, la oncocercosis y la filariasis.

Figuran en la lista también la linfática, fascioliasis, el tracoma, la lepra, el pian, la tuberculosis, el cólera, la peste, la rabia humana y la difteria.

De manera paralela al encuentro que sesionará hasta el 4 de octubre, también se desarrollarán una serie de eventos sobre temas que incluyen el acceso a los medicamentos para la hepatitis C, las sociedades que están envejeciendo, formas ayudar a los jóvenes a prosperar, avances en salud mental en el primer nivel de atención y el abordaje de la violencia en la región.

Las reuniones del Consejo Directivo de la OPS son un encuentro para debatir y llegar a acuerdos sobre temas de salud de preocupación regional, analizar políticas y fijar las prioridades de cooperación técnica y de colaboración de la organización y entre los países. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/203475-ops-analizan-nuevas-estrategias-sanitarias-de-la-region>



Radio Habana Cuba